



輝け！中央っ子

校訓（やさしく かしく たくましく）

令和2年9月1日（火）

今年度のテーマ（好きです 中央！）

10号（文責）山口 公敏

【学校教育目標】

あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成



中央小の熱中症対策！



国からおりてきた新型コロナウイルス及び熱中症対策費を活用して、本校でもいくつかの物品を購入しました。いくつか紹介します。

1 冷水機の活用・・・

児童玄関左に大型の冷水機を設置しました。大容量で、低学年児童も飲みやすい高さになっています。昼休み休憩後、たくさんの児童が飲んでいるのを見ると、必要だったのかなと思います。今後も熱中症にならないよう、適切に水分補給を行って下さい。



2 製氷機設置・・・

保健室に製氷機を設置しました。けがをした時や、ぶつかった時に冷やすために多くの氷を必要とします。保健室の光澤先生からは、様々なことに使用しとても助かっているとのこと。あれば便利な物でした。



3 非接触型体温測定器・・・

学級に1台購入しました。検温が迅速にできます。また、非接触型なので衛生上も優れています。自宅にも1台あったら便利だなと思いました。もちろん朝自宅での検温は、今後ご協力をお願いします。



4 テント2張り・・・

運動場に常時設置します。暑さ対策です。本校にもテントはありましたが、少々古いので、これを機会に購入予定です。

5 大型ヒーター・・・

まだ来ていませんが、冬場の体育館での活動時、三密を避けるために換気します。冬場は体育館もかなり冷え込みます。そのために暖房機を購入予定です。威力を発揮することを期待しています。

この他にもいろいろな対策を検討し、実動しています。まだまだ新型コロナウイルスの状況は先が見えませんが、学校としても熱中症対策等多くの対策を講じています。今後も学校教育へのご協力とご理解をお願いします。



アラン先生が、9月から海陽中学校に異動になりました。先生はとても優しく明るく元気な先生で、子どもたちにとっても親しみがありました。